

# El frío daña las patatas y las habas en la

Los cultivos soportaron hasta dos grados negativos durante las primeras horas del domingo

12.01.10 - 00:49 - P. M. M. | ORIHUELA.

★★★★★ 0 votos

0 Comentarios | Cc

El frío ha hecho mella en los cultivos de la Vega Baja, en especial los de habas y patatas que se han perdido en algunas zonas debido a las bajas temperaturas. El juez de Aguas oriolano, Jesús Abadía, indicó ayer que la temperatura más baja registrada durante el último episodio de frío polar fue la del domingo a primera hora de la mañana, cuando se alcanzaron los dos grados bajo cero. Esa bajada del termómetro ha provocado que las patatas, plantadas a finales de noviembre y principios del mes de diciembre, las llamadas de cosecha, se hayan resentido, lo mismo que las habas. Abadía indicó que las alcachofas al ser una planta más fuerte, han soportado las inclemencias del tiempo y, al menos en la Vega Baja no se han helado, mientras que los cítricos tampoco se han resentido.

El problema de las patatas es que las plantas en estos momentos son demasiado pequeñas, por lo que las bajas temperaturas han helado. Pedro Aragón cuenta con cinco tahúllas que se han visto afectadas. Plantó sus patatas en noviembre y asegura que ha tenido «suerte, porque no estaban demasiado grandes». Además, indica que las patatas vuelven a retallar, aunque el problema es que la cosecha no va a ser igual porque la patata «tiene un ciclo de cuatro meses, y si no lo cumple es posible que se quedan pequeñas y no se vendan igual». Este agricultor espera poder recuperar una vez que venda el producto el dinero invertido ya que afirma que cada tahúlla tiene un gasto mínimo de 500 euros.